

Un buen reglamento.  
 Pues yo soy novicio  
 Y saber quisiera  
 De ser buen amante  
 La mejor manera.  
 —Antes de ser novio  
 Siempre es necesario  
 Tener mucho incienso...  
 Y un buen incensario.  
 Y ya conseguido,  
 Como son mujeres  
 Hazles poco caso,  
 Di que no las quieres.

Pues hoy se requieren  
 Varias condiciones  
 Ser guapo de tipo  
 Y tener doblones.  
 PERO SON MUJERES,  
 ES DECIR, VELETAS,  
 ¿No tienes doblones?  
 Basta con pesetas.

COMO SON MUJERES  
 ES DECIR, VELETAS,  
 Aman los billetes,  
 Aman las pesetas;  
 Les gustan los hombres  
 Jóvenes y viejos,  
 Con tal de ser hombre  
 Quieren hasta á Alejo.

Hoy ya no se mira  
 Génio ni figura;  
 Ya nadie se explica  
 Fealdad ni hermosura;  
 Solo se hace caso  
 En Europa entera  
 De un bolsillo lleno  
 Y de la cartera.

Todas son iguales  
 Por que son mujeres;  
 Y nada varían  
 En sus pareceres;  
 Piensan poco y malo,  
 De ningún provecho,  
 Y si intentan algo  
 No sale derecho.

Por eso yo á todas  
 Las miro de reojo;  
 Si llevo á casarme  
 Será un mal autojo  
 Lector, no te cases  
 Si tienes pesetas  
 POR QUE SON MUJERES  
 ES DECIR, VELETAS.

Rafael.

## Chirigotas

No sé sobre que hacerlas.  
 Diria algo de las mujeres.  
 Pero nó, que arañan.  
 También diria algo de los políticos.  
 Tampoco quiero, por que los de ahora  
 no son padres de la patria: son papás de la  
 criatura.  
 Y entre los papás ya se sabe que los  
 hay de muchas clases; unos blandos, otros  
 complacientes, y otros que amenazan á los  
 hijos con el coco, ó les hacen el bú.

¡Ah! se me olvidaba una cosa.  
 Muy en breve tendrá EL ECO DE ALMANZORA, casa propia.  
 Es decir, tendrá una redacción en regla.  
 Todavía no, pero en cuanto estemos en ella, la pondré á disposición de nuestros lectores.  
 Y no digo de las lectoras, por que no hay señora que haga los honores de la casa.

Leo la "Gaceta Minera," de Almería:  
 Limpio los lentes y la vuelvo á léer.  
 Todavía no me convenzo, de que el editorial sea de un periódico serio.  
 Tiene tantas incorrecciones, tantos subrayados de mal gusto y tantas inexactitudes ofendiendo á Cuevas y á sus habitantes... qué francamente... no me lo esplico.  
 ¿Querrá el colega, que la atención que dedicamos al desagüe, se separe de este asunto para fijarla en otro de insignificante interés para Cuevas?  
 Eso... none .

Dice que la prensa de Cuevas no se ocupa del proyecto de vía San Roman.  
 El *Minero* es de Cuevas y le ha dedicado dos artículos.  
 Por aquí acostumbra la gente á usar este refrán:  
*Mientes más que la Gaceta.*  
 Esto si se sub-rya.

## Seccion minera

### MINA TEMPLANZA

Conforme anunciamos en el último número, reanudóse el día 15 la junta de esta mina para dar cuenta del dictámen de la comision nombrada para estudiar el arrendamiento.

Después de algunos incidentes, fué aprobado el pliego de D. Juan Bautista Gonzalez cuyas principales bases son estas:

- 1.ª El arrendamiento se hará por 10 años.
- 2.ª La sociedad cobrará el 32 por ciento de los productos brutos de la mina y
- 3.ª Serán de cuenta del arrendatario el pago del 16 por ciento al desagüe y del impuesto de consumos.

Los demás particulares que se trataron en la sesión fueron, nombrar á D. Antonio Falces Perez, director suplente de la mina, y redactar un reglamento para la sociedad, de cuyo trabajo quedaron encargados los Sres. D. Pedro Flores Gomez, D. Francisco Flores Grima y D. Antonio Bernabé y Lentisco.

También se determinó por unanimidad, suscribirse con 500 pesetas á la suscripción para regalar una espada de honor al general Segura.

## Noticias

La carretera que hay en estudio de la Ballabona á Almagrera, obedece á un proyecto de Ley, conseguido por nuestro queridísimo amigo el ex-diputado á Cortes D. Antonio Bernabé, el cual con el interes que siempre demostró por su pueblo natal, consiguió convertir el proyecto en Ley sancionada por la Corona.

A las 5 de la tarde del día 16 del corriente cayó á un pozo de la mina "Iberia," de Sierra Almagrera, un muchacho de 10 á 12 años, llamado Gabriel Bebrences, sin que haya sido posible extraerlo.

El concierto de cante flamenco dado por el popular Juan Breva en el teatro Echegaray, estuvo muy concurrido. Pepe el cordobés ejecutó en la guitarra algunas piezas, y el cantor flamenco arrancó al público repetidos aplausos con sus célebres malagueñas. Tiene Juan Breva una voz de tenor dulce y agradable, aunque algo opaca, y mucha flexibilidad para los cambios difíciles de las canciones andaluzas.

Hace pocos dias marchó para la capital, donde tiene su residencia, el hábil profesor dentista D. Toribio Alvarez, que ha estado en Cuevas practicando algunos trabajos de su arte.

El 18 estando trabajando y haciendo yeso en las canteras del Barranco de Grima, Diego Galera Puentes, le cayó una piedra dándole tan fuerte golpe que le dejó casi muerto, conducido al Hospital dejó de existir poco despues.

Nada hay más cruel, ni más inhumano, que encerrar á cualquiera en la cárcel de Cuevas.

Alli no hay aire ni luz, ni posibilidad de vivir por la absoluta falta de condiciones higiénicas.

Por grande que sea un delito, ya es bastante castigo la pérdida de la libertad pero lo intolerable, lo irritante, es que al privar á un hombre de la libertad, se le priva también de la salud.

Han llegado á esta, el Ingeniero y Ayudantes que deben hacer el estudio de la carretera de la Ballabona á Sierra Almagrera pasando por Cuevas. En el número próximo nos ocuparemos de la conveniencia de hacer el trazado por sitio distinto al que hoy ocupa el camino.

Se nos dice, por persona bien informada, que el Ayuntamiento ha acordado, que en vez de una calle, que lleve el nombre de nuestro valiente paisano el General Segura y Campoy, lo lleve el paseo de Alfonso XII, en el que hay una casa, propiedad de la familia, que desde hace muchos años viene ocupándola.

Se asegura, que hay también el propósito de poner una lápida conmemorativa y celebrar una ceremonia, ó fiesta que corresponda al acto.

¿Pero cuando será?

En el camino de Zutijar y muy próximo á la carretera de Vera, hay un paso de agua, que con direccion al molino de Atrales, atraviesa completamente el camino, habiendo dias en que por la abundancia de agua se hace imposible pasar.

Creemos que, subsanar este defecto corresponde al Sindicato de Riegos, al que debe llamar enérgicamente la atención nuestra autoridad, para que lo arregle en forma que no impida el tránsito en camino, hoy tan necesario y concurrido.

Ha llegado á esta ciudad el distinguido diplomático, paisano nuestro D. Manuel Soler Alarcon.

CUEVAS  
MÉJICA

GRAL. SEGURA

DIPLOMÁTICO  
- CUEVANO